

Crossroads

Jeudi 20 février 2020, les latinistes des 4^e, 5^e et 6^e années se sont rendus au Musée Art & Histoire pour une visite guidée de *Crossroads*. Cette exposition temporaire retrace la période allant du IV^e

au X^e siècle et veut rectifier l'image obscure que présente

le début de l'époque médiévale. Pour terminer l'après-midi, nous sommes allés admirer la maquette de Rome de l'architecte français Paul Bigot, récemment nettoyée et restaurée.



Mesdames D'Aloisio et Bargibant



Peuples en migration, nouvelles structures politiques, changements climatiques, conflits religieux, ... La période troublée de l'Antiquité tardive et du haut Moyen Âge (vers 300-1000) a plus de points communs avec notre monde moderne qu'il n'y paraît. Ce qu'on appelle « Âge sombre » en Europe occidentale, était pourtant une époque riche d'échanges et de contacts grâce aux voyages, au commerce, à la diplomatie, aux guerres... La diversité des objets présentés illustre à merveille ces rencontres culturelles : des bijoux mérovingiens aux manuscrits en parchemin écrits en runes ou des monnaies en or des empereurs byzantins aux textiles coptes aux motifs et aux couleurs étonnantes.

D'après http://www.kmkg-mrah.be/fr/expositions/crossroads